mazières-en-gâtine

Une lecture pour les résidents

uatre bénévoles de la bibliothèque de Mazièresen-Gâtine, Marylène, Anne, Françoise et Michelle se sont déplacées à l'Ehpad de la Ménardière pour faire la lecture aux résidents. Ils ont eu la surprise et le privilège de découvrir en avant-première des textes extraits du livre de Suzanne Bontemps. En effet, ce nouveau livre de cette auteure raconte une vie de femme au XXe siècle qui évoque l'école d'autrefois à la campagne, les travaux des champs, le marché de Champdeniers, les battages, les valets, les colporteurs.

Des passages de textes choisis dans le livre ont fait remonter de nombreux souvenirs chez les résidents qui les ont partagés avec joie et nostalgie. Après la lecture, un dialogue s'engage avec les résidents qui ont tant de choses à raconter, dont André, l'œil malicieux qui a eu beaucoup de plaisir à ra-



Les bénévoles de la bibliothèque de Mazières-en-Gâtine à l'Ehpad de la Ménardière.

conter comment jeune homme il se débrouillait pour être choisi comme porteur de sacs lors des battages, afin de pouvoir épater les filles.

L'objectif a pour but d'apporter le plaisir du livre et de la lecture à nos seniors qui rencontrent des difficultés pour se déplacer ou lire. Les récits de Suzanne Bontemps ont toujours beaucoup de succès auprès de ceux qui ont connu la vie dans nos campagnes entre les deux guerres au siècle dernier. Le livre sortira prochainement dans les kiosques en septembre prochain.

